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・本日の出席率　６８％
・前回確定出席率　６４％

・菅野幸一郎ガバナー補佐　オクラホマからの留学生
の皆さん、ようこそ佐沼へおいで下さいました。
３泊４日のステイを楽しんで行って下さい。

・二階堂學会長　青少年交換短期派遣生を歓迎いたし
ます。６月９日～６月１２日の３泊４日です。
ホームステイ宅は熊谷敏明会員と森田一史会員で
す。よろしくお願いします。

・菅原文之幹事以下　アメリカ・オクラホマ州から、
ロータリーの翼のメンバー４名を歓迎して、
鈴木彦太会員　布施孝之会員　村上武彦会員
及川勝永会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
飯塚仁哉会員　江川元徳会員　氏家良典会員
山田直志会員　阿部賢悟会員　佐藤靜市会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　佐々木功一会員
小野寺伸浩会員　二階堂敏雄会員　武川毅会員
佐々木一寛会員　只野佳旦会員　森田一史会員
高橋義文会員
　以上、ありがとうございました。

　今日は、オクラホマから青少年交換短期の派遣生４
名がおいでになっています。佐沼ロータリークラブの
例会におこしいただき、喜んでおります。ありがとう
ございます。昨日は、三浦屋に行き、派遣生の皆さん
が打った手打ちそばで、ささやかな歓迎パーティをい
たしました。本日は、登米町に行き、森舞台、明治時
代の小学校、警察署等々を見学し、例会に出席のた
め、ここにやって来ました。午後からは、南方で書道

に挑戦し、明日は、一関平泉を観光の予定です。
　菅野幸一郎ガバナーをはじめ、関係者の皆様のご協
力をいただいております。ホームステイを引き受けて
いただいた、熊谷敏明会員、森田一史会員のご家族に
は、ほんとうに感謝をしております。１２日まで、ど
うぞよろしくお願い致します。
　６月２０日から、カナダのモントリオールで開催さ
れます国際大会に参加するため、６月１７日�朝早く
出発いたします。留守中はよろしくお願い致します。

・ガバナーエレクト事務所より、委嘱状が届く。
・若柳ＲＣより
　　登米・栗原ゾーン親睦ゴルフ大会の写真が届く。

・次期に関する件
　１．新委員長会議開催の案内（遠藤光則次期幹事）
　　　日　時　６月１４日㈪　１８：３０～
　　　場　所　サンシャインプラザ２１
　２．環境保全委員会・第１回委員会開催の案内
　　　　　　　　　　　　　　（山田直志委員長）
　本日、例会終了後開催、次期の会長、副会長、
幹事、副幹事、各委員の方々ご出席願います。

・親睦活動委員会（熊谷敏明委員長）
　先週に引き続き、バトンタッチ例会の出欠をとって
おります。多数のご参加をお願い致します。
◎委嘱状授与
　　千葉吉男会員へ
　　・姉妹地区（Ｄ３６４０）親善委員会、委員
◎壮行会（モントリオール国際大会参加者）
二階堂學会長、会長御夫人、阿部賢悟副会長
副会長御夫人、千葉吉男会員、高田次雄会員
伊藤俊郎会員

ニコニコボックス

会長要件 二階堂學会長

本日の出席率

幹事報告 菅原文之幹事

各委員会報告

̶２̶

「ロータリーの翼」メンバーとバナー交換

千葉吉男会員に地区委員委嘱状授与

壮行会（世界大会）であいさつする二階堂學会長

・二階堂學会長あいさつ
　皆さんの心遣いをいただきありがとうございまし
た。気を付けて行って参ります。大変ありがとうご
ざいました。
◎「ロータリーの翼」メンバーの自己紹介
・ザカリー・スコット・ヴァーノン（１６歳　男子）
　　高校生です。日本は非常に美しい国ですネ！
・メアリー・メリッサ・ディヴィス（１７歳　女子）
高校最後の学年です。日本に来て、日本の文化に
いろいろと触れ、大変楽しかった。

・ローレン・ブリタニー・コックス（１７歳　女子）
こんにちは、私は日本が大好きです。高校最後の
学年です。マーチングバンドに所属し、歌った
り、指揮等をやっています。

・エヴァン・ダニエル・マークス（１７歳　男子）
こんにちは、今日はお招きいただきありがとうご
ざいます。私の身長は２ｍあります。

　自己紹介の後、バナー交換をする。
・ホストファミリー（３泊４日）
熊谷敏明会員　女子２名
森田一史会員　男子２名

・会計（佐藤靜市会計）
　会費に関しましては、納入状況が順調で、銀行自動
振替を除きますと、今月の２０日過ぎまでに納入が済
みそうです。昨年に比較し、会員数の関係で９０万円
減の予算組をしておりました。各委員会の活動費も予
算通りに出費しており、最終的な締めは出来ていませ
んが、予算をオーバーすることなく決算が出来るよう
です。
・クラブ奉仕委員会（阿部賢悟委員長）
　今年度のクラブ奉仕委員会は、１２の関連する各委
員会と連携をとり、楽しい例会、活発な会の運営を掲
げて進めて参りました。サポーター役に徹することが
なかなか出来ませんでしたが、各委員会の委員長、委
員が一生懸命やっていただき、バトンタッチ例会を残
すだけで、全ての委員会活動を無事に、そして、活発
にやっていただきました。各委員会の皆様のご協力に
感謝申し上げます。
・出席委員会（八谷郁夫委員長）
　出席委員会は、会員の皆様方が頼りの委員会です。
いくら出席委員会が頑張っても、会員の皆様に頑張っ
ていただかないとどうしょうもない委員会です。
　今までの経過を見ますと、残された２回の例会を欠
席されても１００％達成の会員が１０名いらっしゃいま
す。後の２回必ず出席しないと１００％に達しない会
員が４名、あとの方は頑張っても難しいという感じで
す。来年に向かって職業奉仕というものがありますの
で、欠席したぶんは、その分職業奉仕で頑張っていた
だくということで、やっていただきたいと思います。
・親睦活動委員会（熊谷敏明委員長）
　新年度頭初に企画しました親睦行事は、下記の通り
皆様のご協力により、バトンタッチ例会を残すのみで
滞りなく実施いたしました。
  ７月２３日　納涼例会（於：サンシャイン佐沼）
１０月２４日　家族例会・パークゴルフ（於：加護坊）
１２月１７日　クリスマス例会（於：サンシャインプラザ２１）

１月 ７日　新年利き酒会（第１週例会にて）
１月２３日　新年移動例会（於：松島「壮観」）
４月１５日　お花見例会（於：若鮨）

　　会員皆様のご協力に感謝申し上げます。
・職業分類委員会（佐々木崇委員長）
　本年は、森田一史会員、高橋義文会員の２名が入会
されましたので、森田一史会員は、自動車販売、高橋
義文会員は、歯科医に分類委員会で決めました。
・会員増強委員会（佐々木源悦会員）
　最初の予定では、女性会員を増やす、空白の地区を
なくすことを目標に進めて参りましたが、増強の難し
さを知りました。今年になってから森田一史会員に
入っていただき、高橋義文会員にカムバックしていた
だきました。皆様に承認していただいている方が２名
いますが、もう少し時間がかかりますので、次年度の
委員会にお願い致します。
・会員選考委員会（鈴木彦太委員長）
　推薦された森田一史会員、高橋義文会員の２人を厳
重なる審査をした結果、この様に入会できましたこと
おめでとうございます。
・会報委員会（氏家良典委員長）
　初期の目的であるクラブ内、地区内の情報は、大半網
羅されており読み易い会報ではなかったかと思います。
－広報委員会、Ｓ・ＢＯＸ委員会、体操委員会、国
　際奉仕委員会は次週の週報に掲載します。－

クラブ協議会 （担当：菅原文之幹事）


